

Pressemitteilung

Aller guten Dinge sind ...

Gleich drei Schalttag-Babys am Klinikum Rohrbach

ROHRBACH. Gleich drei Schalttag-Babys haben am 29. Februar 2024 im Klinikum Rohrbach das Licht der Welt erblickt. Romy Lia, Magdalena Luisa und Annika haben die Hebammen am Klinikum ordentlich auf Trab gehalten, um ihren Tag als Erdenbürgerinnen an einem Schalttag feiern zu können. *„Es ging gleich nach Mitternacht los“*, sagt Hebamme Julia Stockinger. Sie freut sich gemeinsam mit ihren KollegInnen, dass Mütter und Kinder wohlauf sind.

„Es ist eher ungewöhnlich, dass gleich drei Kinder am 29. Februar hier im Klinikum auf die Welt kommen und wir freuen uns gemeinsam mit den Eltern der Mädchen natürlich sehr darüber“, sagt Prim. Dr. Werner Hochmeir, Leiter der Abteilung Frauenheilkunde und Geburtshilfe. In früheren Schaltjahren waren es eine oder „höchstens zwei“ Geburten, so Hochmeir. Es handelt sich bei den Geburten durchwegs um natürliche Geburten – also ohne Kaiserschnitt. Jährlich werden im Klinikum Rohrbach mehr als 500 Geburten begleitet, 29 MitarbeiterInnen aus dem ärztlichen Team und dem Pflorgeteam sorgen für die optimale Versorgung von Mutter und Kind. 2023 gab es am Klinikum 539 Geburten, darunter 257 Mädchen und 282 Buben. Geburtenstärkster Tag war der 18. April 2023 mit 6 Neugeborenen.

Rohrbach, 1. März 2024

Bildtext: Das Team des Kreißzimmers freut sich mit den Eltern über drei gesunde Mädchen, die im Klinikum Rohrbach am 29. Februar 2024 das Licht der Welt erblickt haben. (v.l.): Hebamme Julia Stockinger, Dipl. Gesundheits- und Krankenpflegerin Martina Höllinger, Abteilungsleiter Prim. Dr. Hochmeir.

Fotocredit: OÖG, honorarfrei

Rückfragen bitte an:

Mag. Karl Leitner
PR & Kommunikation
Klinikum Rohrbach
Tel.: 05 055477-22250
Mobil. 0664 / 78 00 64 78
E-Mail: karl.leitner@oöeg.at